

Firmó la UANL convenios internacionales de intercambio

La Universidad Autónoma de Nuevo León estableció una serie de convenios internacionales con instituciones educativas de España, Canadá y Estados Unidos, que incluyen el intercambio de estudiantes y profesores, estancias y cooperación en materia de educación.

En uno de los convenios, la UANL participará en un programa de movilidad profesional e intercambio académico trilateral con Canadá y Estados Unidos, que se enmarca dentro del rubro educativo del tratado de Libre Comercio. De acuerdo a éste, la universidad neolonea podrá intercambiar maestros e investigadores para desarrollar programas de capacitación, estancias sabáticas con diversas instituciones de esos países.

En relación a España, la colaboración celebrada se inscribe en el Programa Intercampus, programa impulsado por el gobierno español para estrechar lazos de cooperación científica y educativa con los países miembros de la comunidad iberoamericana. Por España participan 55 universidades mientras que por México, con la incorporación de la UANL esa cifra se elevó a 40.